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IL GAZZETTINO

«Salvataggio Ideal, bene l'accordo ma è metà dell'opera»
.''INTERVENTO

BORGO VA 1.8E1,1 „Su Idecrì Stan-
dard abbiamo raggiunto un ri-
sultato importante, nia siamo so-
lo a nlctä dell'opera»- Sono que-
ste le dichiarazioni di l)enise Ca-
sanova, segretaria ta -ia gcnerale File-
tetaa Rei' uno, a distanza di al-
cuni giorni dalla Ih-tra dell'ac-
cordo slHi,uScrltto al Ministero
dello Sviluppo l.cor unuco: ac-
cordu¢he~rprc -~lsal\,1t2g,,indeL-
!os abilimur u di'lrrchian:a ma
soprattutto degli oltre 400 posti
di lavoro.

OTTIMA COLLABORAZIONE
«La proficua collaborazione

tra le Istituzioni locali e naziona-
li (dall'Amminist,azionc comu-
nale alla Regione Veneto, al M --
nitero dello Sviluppo economi-
co). la innirilituiziin e della socie-
tà civile bellunese, i sindacati.
che noia si sono arresi a tl.n. desti-
no che sembrava ineluttabile, so-
prattutto le lavoratrici e i lavora-
od che, acosto di timidi sacrifi-
ci, hanno tenuto in piedi l'azien-
da anche nei 11011-1e13 ti più diffici-
lì:ègraziea tutto questo che siè
raggiunto l'accordo su ideai
Standard. Lai  accordo che può fa-
re scuola anche per gli altri casi
simili, sia sul nostro territorio
che fuori dai confini regionali -
afferma la Casanova -. Abbiamo,
tutti insieme, creato le condizio-
ni per una reinduuri l izaviolie,
per mantenere uri tessuto pro-
duttivo che nella provincia di
Belluno rischia sempre più di ve-
nire lacerato, indebolito, dispor..

sO, con conseguenze pesantissi-
me sull'occupazione e sul futuro
di centinaia. sc non migliaia di
famiglie,..

E' SOLO L'INIZIO
Un risultato importante, ma

non certo fin punio di arrivo, Co-
me spiega.. ancora la sindacalista.
-Siamo solo a metà dell'op-erm
perché adesso va trovato un ac-
quirente, un imprenditore con
un piano industriale in grado di
garantire la continuità produtti-
va e tutti i posti dì lavoro. Abbia-
mo bisogno di un'azienda inte-
ressata a sviluppare là produzio-
ne che la professionalità e !a pas-
sione delle lavoratrici e dei lavo-
ratori hanno garantito per tutti
questi anni. Sarebbe davvero im-
perdonabile per il sistema econo-
mico regionale e nazionale per-
dere quelle professionalità e ri-
nunciare a una letta coli impor-
tante e qualificata del mercato. I
vantaggi ri Sono tuta IL' cDndi-

ziona sono le più favorevoli, ades-
so non via lasciato nulla di inten-
tato per completare il salvatag-
gio e per offrire fina prospettiva
cui sono interessati non solo i di-

pendenti di Ideai Standard, ma
tutta la società bellunese e vene-

Casanova, forte di quanto fat-
tta in questi mesi e al risultato ot-
tenuto, afferma: ,=Come sindaca-
ti garantiamo lo stesso impegno
profuso fin qui anche nei giorni e
nel mesi a venire. Non abbiamo
alcuna intenzione di lasciare il
lavoroa meta-. Nel frattempo, in
queste ore, é in corso la firma da
parte dell'rdv isor che si occupe-
rà di indi -<duare una realtà im-
prenditoriale pronta ad acquista-
r-eio stabilimento Ideai Standard
cti Tr rchìana che sarà ceduto al
prezzo simbolico di i curo. Inol-
tre, la multinazionale mette sul
piatto la disponibilità ad acqui-
stare pezzi dall'eventuale nuovo
produttre per un massimo di
due anni. Nei caso però non si
trovassero acquirenti, a febbraio
l'impegno Idea] si chiuderà.

Eleonora Scarton
C ripçûduzloneilssív ta

CASANOVA (FILGTEM)
«ABBIAMO FATTO
UN GRANDE LAVORO
MA ORA SERVE
UN IMPRENDITORE
CON UN PIANO SOLIDO»
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